
 
 

Commissione Consiliare 8^ - Affari generali, affari istituzionali, osservatorio per l’attuazione dello 
Statuto, traffico, trasporti, mobilità, ambiente, polizia urbana, personale, piano energetico. 

 
Verbale della seduta del 24 febbraio 2017 convocata alle ore 11.00 

  
Gli argomenti all’ordine del giorno sono i seguenti: 

1. Convenzione tra il Comune di Carrara e la Provincia di Massa Carrara per l’esercizio in 
forma associata delle funzioni di Segretario Generale; 

2. Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti: Davide Poletti, Fabrizio Giromella, Roberto Conserva, Simonetta Corsi, Giuseppe 
Bergitto, , Maria Elena Musetti e Matteo Martinelli  
 ********   

 
Breve discussione sulla richiesta di intitolazione della piazza davanti all’asilo a Bedizzano con 
interventi dei consiglieri Musetti e Giromella. 
 
Poletti illustra brevemente il motivo della convocazione e dà la parola a Boldrini. 
 
BOLDRINI presenta brevemente la proposta di deliberazione relativa alla Convenzione con la 
Provincia per la funzione di Segretario generale in forma associata, ricordando che sulla base del 
CCNL il Segretario avrà una maggiorazione dello stipendi del 25% ma concretamente ci sarà una 
suddivisione proporzionale della spesa in base alla presenza, quindi con un conseguente risparmio 
di spesa per il Comune di Carrara. 
Per Martinelli da 100 passerebbe a 125 con una suddivisione del 70 e del 30, ma per lui è una 
proposta irricevibile. 
 
POLETTI spiega che il motivo alla base della convenzione è un motivo politico, al momento la 
Provincia è scoperta perché il precedente Segretario non c’è più e serve un periodo per avvenire 
alla nuova nomina. Questa convenzione è assolutamente temporanea. 
 
BOLDRINI conferma che la convenzione ha durata fino al 31/12/2017 e che comunque può essere 
con preavviso di un mese 
 
MARTINELLI suggerisce a Boldrini di inserire nella delibera una precisa indicazione sul fatto che 
tale convenzione è stata fatta momentaneamente per esigenze proprie della Provincia 
 
BOLDRINI propone l’integrazione alla delibera che viene accettata da Martinelli. 
 
Si passa quindi alla votazione del parere della commissione sulla deliberazione in oggetto: 
 
VOTI FAVOREVOLI: 5 (Poletti, Giromella, Corsi, Conserva e Bergitto) 
VOTI CONTRARI: 0 
ASTENUTI: 2 (Martinelli e Musetti) 
 
I Commissari decidono che nella prossima seduta insieme all’intitolazione della piazza a 
Bedizzano si comincerà a parlare della convenzione del controllo del vicinato.  
 

La seduta termina alle ore 12.00 

Il Segretario verbalizzante                                              Il  Presidente della Commissione     
(Cinzia Benedetti)                                                                           (Davide Poletti)  
      f.to           f.to 


